

## SYNDICAT NATIONAL DES POLYURÉTHANES

**INFORMATION PRESSE JANVIER 2025** 

## Nouvelle dynamique au sein du SNPU : NOMINATION DE FRÉDÉRIC MUSSELIN AU POSTE DE DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL ET BUREAU RENOUVELÉ AVEC UN NOUVEAU PRÉSIDENT JONATHAN HARTMANN

La fin d'année 2024 a été riche en actualités au sein du Syndicat National des PolyUréthanes (SNPU)! Début octobre, Frédéric Musselin a été nommé Délégué Général. Frédéric Musselin a pour missions prioritaires d'accroître la visibilité du Syndicat auprès des acteurs de son écosystème, et de participer activement à la promotion du panneau d'isolation rigide en polyuréthane en France et en Europe. Avec ses membres, il contribuera à développer et faire rayonner les atouts de cette solution performante, durable et d'avenir, qui jouera un rôle clé en matière d'isolation et de décarbonation des bâtiments de demain.

Les membres du SNPU ont également élu, le 16 octobre dernier, leur nouveau Bureau pour un mandat de 3 ans. Jonathan Hartmann, Directeur Général de SOPREMA France, intègre le Bureau en tant que Président. Il sera secondé par Christine Muscat, Vice-Présidente du Syndicat depuis 2020 et Directeur Général de KNAUF France. Deux nouveaux membres rejoignent le Bureau. Ainsi Jeroen De Temmerman, Président d'UNILIN Insulation, devient le Trésorier, et Pascale Sagaert, Key Account Manager Building & Construction de la Business Entity Performance Materials de COVESTRO, est membre associée. Ils œuvreront aux côtés des membres actifs issus de la précédente gouvernance : Daniele Cerutti, Business Director France & Southern Europe de IKO Insulation, et Joël Pirotte, Directeur Commercial de RECTICEL Insulation. Ce Bureau renouvelé administrera l'organisation professionnelle et en assurera la gouvernance sous la direction du Délégué Général.

Avec cette nouvelle dynamique, le SNPU est en ordre de marche pour relever les défis qui l'attendent! L'arrivée de Frédéric Musselin en tant que Délégué Général affirme notre ambition : nous souhaitons être reconnu comme l'acteur de référence pour assurer l'avenir prometteur du panneau d'isolation en polyuréthane. Nous devons valoriser ses performances exceptionnelles, et soutenir son développement tant en rénovation qu'en construction neuve. », souligne Jonathan Hartmann, son Président.



## Une vision à 360 degrés de la chaîne de valeur du bâtiment

Âgé de 58 ans, Frédéric Musselin est Ingénieur de l'École Supérieure du Bois (ESB), diplômé du Mastère Spécialisé® Marketing Management de l'ESSEC et du Mastère Spécialisé® Immobilier et Bâtiment Durable, Transitions Carbone et Numérique de l'École Nationale des Ponts et Chaussées. Il possède une solide expérience de 30 ans en directions marketing, communication et business développement sur des marchés B2B et B2C, orienté clients et innovation, en France et à l'international. Il a développé une vision à 360 degrés de la chaîne de valeur du bâtiment et de l'habitat dans l'industrie et la distribution de matériaux de construction - dont l'isolation - au sein de Saint-Gobain (Lapeyre, Saint-Gobain Distribution Bâtiment, Saint-Gobain Solar et Saint-Gobain France), de la construction-promotion immobilière dans le Groupe Vivialys (2021-2023) et plus récemment de la menuiserie industrielle chez K-LINE (2023-2024). Ses domaines d'expertise couvrent l'efficacité énergétique, les énergies renouvelables dont le photovoltaïque, la construction et la rénovation durables incluant le hors-site.



Rejoindre une organisation professionnelle marque une nouvelle étape dans mon parcours. Reconnu pour mes qualités fédératrices et mon goût pour les défis, je suis déterminé à mettre ces atouts au service du SNPU, de ses équipes, et des intérêts de la filière des isolants rigides en polyuréthane. J'ai à cœur de renforcer l'impact et la visibilité de notre organisation professionnelle en soutenant activement ses membres et en étant pro-actif face aux enjeux majeurs de demain : l'évolution des normes et réglementations, les exigences croissantes en matière de développement durable et la promotion des panneaux supers isolants en polyuréthane dans toute la chaîne de valeur du bâtiment. », détaille le Déléqué Général, Frédéric Musselin.

Créé en 2013, le **S**YNDICAT **N**ATIONAL DES **P**OLY**U**RÉTHANES (SNPU) prône les vertus de ce matériau, auprès des professionnels et des particuliers. Au cœur de ses priorités : la performance énergétique du bâti. Regroupant les industriels du polyuréthane, il se compose de cinq membres actifs (IKO Insulations, KNAUF SAS, RECTICEL Insulation, Groupe SOPREMA, UNILIN Insulation) et de cinq membres adhérents associés (BorsodChem/Wanhua, Covestro, Evonik, Gascogne Flexible, Stepan). Représentatif de sa profession et reconnu comme tel, il a pour vocation première d'assurer une relation permanente en France et en Europe entre les industriels, les organismes professionnels (UPB, AIMCC, CSTB...) et les pouvoirs publics. <a href="http://snpu.fr/">http://snpu.fr/</a> - LinkedIn : **SNPU**